

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un equipo de bomberos del Gobierno de Navarra releva al que colaboraba desde el jueves en la extinción del incendio de Huesca

Los efectivos humanos proceden de los parques de Burguete, Estella, Tudela, Pamplona y Sangüesa

Nueve bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias han relevado a los doce que desde la medianoche del jueves colaboraban en las tareas de extinción del incendio que afecta a la comarca oscense de Ribagorza. Los bomberos, que han viajado con un vehículo de mando, otro de transporte de personal y una autobomba rural, proceden de



Intervención de los bomberos en un incendio de vegetación.

los parques de Burguete, Estella, Tudela, Pamplona y Sangüesa.

Los recursos aportados por Navarra fueron requeridos por el Gobierno de Aragón para integrarse en el operativo que combate las llamas en una zona de bosques, muy escarpada, próxima a la muga con Cataluña y cercana a la localidad de Castejón de Sos, en el Pirineo de Huesca. El incendio se mantiene activo y, aunque ha mejorado la situación, sigue siendo difícil su control a causa del fuerte viento y la escasa humedad ambiental.

Los bomberos del Gobierno de Navarra colaboran con las brigadas forestales aragonesas y durante esta tarde han utilizado herramientas manuales para combatir el fuego, que se inició durante la tarde del jueves y obligó a evacuar, en un primer momento, una quincena de pueblos.

El operativo antiincendios coordinado por el Gobierno de Aragón está compuesto por más de 300 personas que cuentan con el apoyo de tres hidroaviones del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, una unidad helitransportada de Castellón, la brigada de intervención rápida de Ruente (Cantabria) y dos helicópteros de la Unidad Militar de Emergencias (UME), que también ha desplazado un equipo sanitario, dos secciones completas provistas de 12 autobombas, 4 camiones nodrizas y un bulldozer, además de unidades de Policía Militar.